

PRESSEMITTEILUNG

Martin Lober
Telefon 07141 148-2014
Telefax 07141 148-3000
martin.lober@ksklb.de

27. Juli 2017

„Spende hilft den Athleten“

Kreissparkasse Ludwigsburg spendet 3.000 Euro an die LG Neckar Enz

BIETIGHEIM – Im weiten Rund des Bietigheimer Ellentalstadions gab es beim „Nationalen Abendsportfest“ viele Höhepunkte. Die meisten waren naturgemäß sportlicher Natur. Denn rund 300 Athleten waren der Einladung der LG Neckar Enz gefolgt, um sich in ihrem leichtathletischen Können zu messen. Zahlreiche Zuschauer nutzten trotz der widrigen Wetterbedingungen die Gelegenheit, um die spannenden Wettkämpfe mitzuverfolgen.

Einen Höhepunkt anderer Art erlebten die Repräsentanten der LG Neckar Enz in einer Wettkampfpause: Sie erhielten aus den Händen von Matthias Miksch, stellvertretender Regionaldirektor der Kreissparkasse Ludwigsburg, einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 3.000 Euro. Rose Müller, Vorsitzende der LG Neckar Enz, bedankte sich mit den Worten: „Diese Spende hilft den Athleten sehr.“ Zudem belege die Spende einmal mehr, dass zwischen der LG Neckar Enz und der Kreissparkasse eine ebenso gute wie förderliche Verbindung bestehe.

„Schon seit vielen Jahren unterstützen wir, in Form von Spenden und Sponsoring, die Aktivitäten der LG Neckar Enz“, betonte Matthias Miksch. „Und das in großem Umfang und aus voller Überzeugung, denn wir helfen mit der LG ja eigentlich gleich vier Vereinen beziehungsweise den Kommunen, in denen sie zu Hause sind.“ Unter dem Dach der LG Neckar Enz haben sich die Leichtathletik-Abteilungen der Spvgg Besigheim, des TSV Bietigheim, des TSV Bönningheim und des VfL Gemrigheim zusammengeschlossen. Alle eint das gleiche Ziel: ihren Leichtathleten bestmögliche Trainings- und Wettkampfbedingungen zu schaffen. In der Breite, wie in der Spitze.

Die Kreissparkasse Ludwigsburg legt traditionell großen Wert auf die Förderung des Breiten- und des Spitzensports, denn „Spitzensport ist ohne Breitensport einfach nicht denkbar“, sagte Matthias Miksch. Deshalb sei es der Kreissparkasse so wichtig, beides zu fördern. Denn das eine ist die Voraussetzung für das andere. In jedem Falle sei Sportförderung auch immer ein Beitrag zu gesunder Lebensführung. Spenden und Sponsoringmaßnahmen zusammengerechnet, hat die Kreissparkasse die Sportvereine im Landkreis Ludwigsburg 2016 mit insgesamt 380.000 Euro unterstützt.